

Visita México, es
un país
buenísimo.

Por: Adham Sameh





México se encuentra entre los Estados Unidos de América y Guatemala en América Central.

Según google,
el área de México es
1,964 millones de km².

En México
ellos usan

Pesos Mexicanos.

La población actual de México es de 127 millones.



¿Sabías que la ciudad de México tiene más de 21 millones personas que viven actualmente en ella? Tiene la tercera población más grande ciudad en el mundo.

El capital de México es la ciudad de México.



En 1521 el explorador español Hernán Cortés capturó y arrasó la ciudad, construyendo una ciudad española en su lugar. La nueva ciudad sirvió como capital de la entonces colonia de España nueva, que extendió como lejos al sur como Panamá. En 1821, revolucionarios mexicanos en General Agustín de Iturbide, un criollo español, capturaron la ciudad de México y rompieron todos los lazos con la corona española. La ciudad fue ocupada por los Estados Unidos en 1847 durante la guerra mexicana y por Francia durante cuatro años a partir de 1862, cuando el archiduque Maximiliano de Austria, fue nombrado emperador de México por Napoleón III.

México-americanos nativos primero colocaron a lo largo de lo que solía ser a las orillas de poca profundidad de lago de Texcoco, hoy en día la ciudad de México, en 1500 A.C.. Por el temprano anuncio de 1300, los aztecas establecieron las raíces en una isla de este lago que más tarde se convirtió en la capital del Imperio Azteca: la ciudad de Tenochtitlán.





La economía de México es la 13 más grande del mundo en términos nominales y la 11 más grande por paridad de poder adquisitivo, según la crisis internacional monetaria. En 1994, las administraciones han mejorado los fundamentos macroeconómicos del país. México no fue influenciada significativamente por la crisis de América del sur del 2002 y mantuvo tasas positivas, aunque bajas, de crecimiento después de un breve período de estancamiento en 2001.

Sin embargo, México fue uno de los países latinoamericanos más afectados por la recesión de 2008 con su producto interno bruto de contratación por más de 6% en ese año. La economía mexicana ha tenido una estabilidad macroeconómica sin precedentes, que ha reducido la inflación y las tasas de interés a mínimos récord y ha incrementado el ingreso per cápita. A pesar de ello, sigue habiendo lagunas enormes entre lo urbano y la población rural, los Estados del norte y del sur y los ricos y los pobres. Algunos de los temas no resueltos incluyen la actualización de la infraestructura, la modernización del sistema tributario y las leyes laborales y la reducción de la desigualdad de ingresos. Los ingresos fiscales, todos juntos 19,6% del PIB en 2013, son los más bajos entre los 34 países de la OCDE.



El gobierno federal de México es el gobierno nacional de los Estados Unidos Mexicanos, el gobierno central establecido por su Constitución para compartir la soberanía sobre la República con los gobiernos de los 31 estados mexicanos y para representar a esos gobiernos ante instancias internacionales como las Naciones Unidas. Similares al gobierno federal de los Estados Unidos, el gobierno federal tiene tres ramas: Ejecutivo, legislativo y judicial. A través del sistema de separación de poderes, cada una de estas ramas tiene alguna autoridad para actuar por cuenta propia, cierta autoridad para regular las otras dos ramas y tiene algunos de su propia autoridad regulada por las otras ramas. El asiento de las funciones del gobierno federal por la Constitución política de los Estados Unidos Mexicanos, promulgada en 1917 y como enmendado.



Hay seis ciudades famosos en México que puede visitar para vacacion.



Monterrey es una de las ciudades más ricas de México. El clima es semiárido cálido.

Puedes visitar el Valle de México,
un valle que tiene una altitud de
2.240 metros.

CIUDAD DE MÉXICO



Los deportes acuáticos son
los más populares en
Acapulco.

Acapulco





Cancún esta en el Estado de Quintana Roo y tiene muchas playas bonitas.

Ciudad Juárez esta en la frontera
con los El Paso, Texas, Estados
Unidos.



Guadalajara es una ciudad hermosa y amplia. Esta en una llanura de más de 5.000 pies alto y rodeada por montañas.



gettyimages
Danita Delimont



Enchiladas datan de tiempos mayas cuando en el valle de México se comen tortillas de maíz envueltas alrededor de pequeños peces. Estos días las tortillas de maíz y harina se utilizan y están llenos de carne, queso, mariscos, frijoles, verduras o todo lo anterior. Las tortillas rellenas son entonces cubiertas en una salsa de Chile para un perfecto desayuno mexicano.

Guacamole es sin duda uno de los platos más populares de México, pero pocos saben que esta salsa tradicional se remonta a la época de los aztecas. Guacamole hecho de puré hasta aguacates, cebollas, tomates, limón jugo y chiles pimientos (y a veces un diente o dos de ajo), es a menudo se come con totopos o utilizado como guarnición.



CANCÚN TIENE EL SEGUNDO ARRECIFE MÁS GRANDE: LA RIVIERA MAYA



El Festival de Mariachi se celebra desde

el 28 de agosto al 8 de septiembre.





Los productos más famosos que vienen de Guadalajara son los productos de cristalería y cerámica.

**El
Fin!**

